

Der Oberbürgermeister

Universitätsstadt Gießen • Dezernat I • Postfach 110820 • 35353 Gießen

FDP-Fraktion Gießen

Herrn Fraktionsvorsitzenden
Dominik Erb

über Büro der Stadtverordnetenversammlung

Berliner Platz 1
35390 Gießen

■ Auskunft erteilt: Frank-Tilo Becher
Zimmer-Nr.: 02-009
Telefon: 0641 306-1001
Telefax: 0641 306-2001
E-Mail: frank-tilo.becher@giessen.de

Datum: 17. Februar 2022

Anfrage der FDP-Fraktion vom 01.02.2022; ANF/0645/2022

Sehr geehrter Herr Erb,

Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt:

Frage: „Wieso wurde der Beschluss der Stadtverordnetenversammlung aus April 2015, einen Beirat einzurichten, der auf der Grundlage der bisherigen Eckpunkte des Programms eine Konzeption ‚Gießener Köpfe‘ entwickeln und eine entsprechende Einbettung in die die Stadtgeschichte voranbringen sollte (STV/2692/2015), seit nunmehr fast sieben Jahren durch den Magistrat nicht umgesetzt?“

1. Zusatzfrage: „Wieso wurde entgegen der Auskunft der damaligen Oberbürgermeisterin Grabe-Bolz (SPD) vom 21. Dezember 2017 auf Anfrage der FDP-Fraktion (ANF/0894/2017) die Bildung des Beirats auch 2018 nicht nachgeholt?“

Aufgrund des Sachzusammenhangs beantworte ich die Frage und die erste Zusatzfrage zusammen: Wie aus der Antwort auf die Anfrage Ihrer Fraktion STV/1665/2019 hervorgeht, wurde wegen der vorherigen längeren Vakanz der Leitung des Kulturamts diese Thematik erst nach der Neubesetzung der Position im Jahr 2019 weiterverfolgt.

Durch den Magistratsbeschluss vom 14.09.2020 wurde entschieden, dem Beirat zur Benennung von Straßen und Plätzen in der Universitätsstadt Gießen auch die Vorbereitung der Auswahl und Platzierung der „Gießener Köpfe“ zu übertragen, da dieser Beirat durch die in ihm versammelten Kenntnisse, insbesondere hinsichtlich der kulturellen und geschichtlichen Aspekte, als besonders geeignet angesehen wurde, um solche Entscheidungen vorzubereiten.

2. Zusatzfrage: „Wann gedenkt der Magistrat, den o.g. Beschluss der Stadtverordnetenversammlung umzusetzen?“

Durch die geschilderte weitere Aufgabenzuweisung an den Beirat zur Benennung von Straßen und Plätzen in der Universitätsstadt Gießen durch den Magistratsbeschluss vom 14.09.2020 wurde der Beschluss der Stadtverordnetenversammlung bereits umgesetzt. In der Sitzung vom 29.10.2020 hat die Stadtverordnetenversammlung entsprechend den Antrag der Fraktion Gießener LINKE zur Ehrung von Ria Deeg als „Gießener Kopf“ an den Beirat zur Benennung von Straßen und Plätzen zur Beratung überwiesen.

Mit freundlichen Grüßen



Frank-Tilo Becher